



München, 22. Januar 2024

Munich, 22nd January 2024

LUPP + PARTNER HAT TRIODOS ENERGY TRANSITION EUROPE FUND BEI DEM VERKAUF DER ANTEILE AN EINHUNDERT ENERGIE BERATEN

LUPP + PARTNER ADVISED TRIODOS ENERGY TRANSITION EUROPE FUND ON ITS SALE OF SHARES IN EINHUNDERT ENERGIE

Triodos Energy Transition Europe Fund investiert in Anlagen und Unternehmen, die erneuerbare Energie erzeugen, die Energieeffizienz verbessern und/oder Energieflexibilität bieten. Triodos Energy Transition Europe Fund ist ein Teilfonds von Triodos Impact Strategies II N.V. und wird von Triodos Investment Management, einem weltweit tätigen Impact-Investor und hundertprozentigen Tochterunternehmen der Triodos Bank NV, verwaltet.

Triodos Energy Transition Europe Fund invests in assets and companies that generate renewable energy, improve energy efficiency and/or offer energy flexibility. It is a sub-fund of Triodos Impact Strategies II N.V. and is managed by Triodos Investment Management, a globally active impact investor and wholly owned subsidiary of Triodos Bank NV.

EINHUNDERT ENERGIE ist Produzent und Anbieter von Mieterstrom und unterstützt Immobilien- und Energieunternehmen mithilfe von Software und skalierbaren Services beim Mieterstrom-Rollout. Es pachtet bundesweit Dachflächen von Immobilien, auf denen es Photovoltaikanlagen ("PV-Anlagen") installiert und betreibt. Der von diesen PV-Anlagen erzeugte Strom wird in erster Linie als Mieterstrom an die Eigentümer und Mieter der Immobilie im Rahmen eines Mietstrommodells geliefert.

EINHUNDERT ENERGIE is a producer and provider of multi-tenant electricity, supporting real estate and energy companies with the rollout of tenant electricity using software and scalable services. It leases roof areas of properties throughout Germany on which it installs and operates photovoltaic solar systems ("PV-Systems"). The electricity generated from these PV-Systems is primarily supplied as multi-tenant electricity to the owners and tenants of the property as a rental electricity model.

Triodos Energy Transition Europe Fund sowie die weiteren Gesellschafter von EINHUNDERT (etwa NRW.BANK und EWE AG) haben jeweils sämtliche Anteile an EINHUNDERT ENERGIE sowie ihre Anteile an der Tochtergesellschaft EINHUNDERT SOLAR an Fonds, die von Arcus Infrastructure Partners LLP verwaltet werden, verkauft.

Das Team von Lupp + Partner hat Triodos Energy Transition Europe Fund bei allen rechtlichen Aspekten des Exits beraten. Das Projekt unterstreicht die Expertise von Lupp + Partner bei der Beratung von Impact-Investoren im Tech-Bereich.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin.

Triodos Energy Transition Europe Fund and the other shareholders of EINHUNDERT (such as NRW.BANK and EWE AG) have each sold all their shares in EINHUNDERT ENERGIE as well as their shares in the subsidiary EINHUNDERT SOLAR to funds managed by Arcus Infrastructure Partners LLP.

The Lupp + Partner team advised Triodos Energy Transition Europe Fund on all legal aspects of the exit. The project underlines Lupp + Partner's expertise in advising impact investors in the tech sector.

Lupp + Partner is a transaction law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin.